

### ○3年生代替一日旅行

9月30日（水）、中止になった3年生の修学旅行の代替えとして、一日旅行を行いました。地元の良さを見つめ直すことを目的に含めて、湯郷へ行きました。午前中はそれぞれが選択した所での体験活動や街の散策をし、午後は班ごとにボーリング大会をしました。近場への旅行でしたが、家族と行くのとはまた趣きが異なり、新たな発見や楽しさがあったようです。長崎へ行けなかったことは本当に残念でしたが、笑顔いっぱいであげた今回の旅行が、中学校生活の大切な思い出の1ページに残ることを願っています。



### ○躍進！大原中

10月9日・10日、美勝英新人総体に続き、県秋季総体の美作予選会が行われました。前回の反省を基に県大会を目指して頑張りました。出場が決まった皆さんは、学校の代表として頑張ってきてください。

【美作予選会の主な結果】(県大会出場分)

○ソフトテニス 男子 団体 3位 個人 福永漸さん・川元桂太朗さんペア 3位

○卓球 女子 個人 井上未涼さん ベスト8

○陸上競技 安東群司さん (記録による選考)

### ○生徒会新役員決定

10月2日（金）、生徒会選挙が行われ新役員が選出されました。会長は決選投票、そのほかは信任投票となりました。立候補した生徒はそれぞれが自分の熱い思いを語ってくれ、大原中学校をよくしたいという気持ちが誰からも伝わってきました。本当に頼もしく感じました。立候補を決意した時の気持ちを忘れずに協力し合い、生徒会を盛り上げていてください。そして、役員の人を中心として、自分たちの生活や学習の環境が良くなっていくように生徒全員で活動に取り組んでいきましょう。また、学校の落ち着いた雰囲気を作り、受験に向けて頑張っている3年生を応援しましょう。

### ○3年生、受験シーズンイン

風が急に涼しくなり、深まりゆく秋の気配を感じるこの時季になると、いよいよ3年生にとって本格的な受験の季節が近づいてきたと感じます。月毎に実力テスト（以前は模擬テストと言われていました）が行われ、近隣の高校の先生が学校説明や生徒募集に来られるようになります。（実際にほぼ毎週どこかの高校の先生が校長室を訪れています。）また、中学校の先生が高校へ出向いて行く説明会も頻繁に行われます。さらに本校では、10月8日（金）に11校の先生方を招いて生徒・保護者対象の「高校説明会」を行いました。このように3年生の受験と進路決定に向けていろいろなことが急速に動きだして行くのがこの時季なのです。

3年生の皆さん、自分自身がすべき準備は進んでいますか。計画的な家庭学習に取り組んでいますか。まだ本腰が入っていない人はいませんか。焦らず慌てずじっくりと確実に来たるべき進路決定に備えていきましょう。

一年間の折り返し点になりました。まずは来週の間接テストと文化発表会の成功に向けて全校で頑張しましょう。